



Par Ronald A. Rasband
du Collège des douze apôtres

Comment puis-je fortifier mon témoignage ?



Rappelez-vous les moments où vous avez ressenti l'Esprit.



Évitez ce qui n'édifie pas et n'affermite pas votre témoignage.



Lisez les Écritures et réfléchissez-y. Notez ce que vous ressentez dans votre journal.



Tendez la main aux autres et rendez-leur service, en bon chrétien. Cela vous aidera à ressentir l'amour de Dieu au plus profond de votre cœur.



Rendez votre témoignage aux membres de votre famille.